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https://www.epoxia.com

OLI € un complemento di arredo funzionale
ed estremamente pratico,

I suo design semplice

e senza tempo lo rende adatto in

gualsiasi contesto.

Gli OLI Tables di Vinicio Design

hanno un aspetto sobrio e sono disponibili
in due altezze, il tavolino basso

ed il tavolo di servizio standard.

Sono dotati di top dai bordi smussati in legno
massello naturale o verniciato,

tutte le superfici metalliche dispongono

di robusta finitura verniciata a

polvere di facile manutenzione.

OLlis a functional and extremely practical furnishing accessory, with simple timless design making it suitable for any context. These OLI Tables by Vinicio Design have
an understated look and come at a choice of two heights: the coffee table, and the standard service table. They feature stained or lacquered solid wood chamfered
tops, and their low-maintenance metal surfaces have a tough powder-coated finish.

OLI est un meuble fonctionnel et extrémement pratique, sa conception simple et intemporel le rend approprié dans n'importe quel contexte. Les tables OLI de Vinicio
Design ont un look sobre et existent en deux hauteurs, la table basse et la table de service standard. Elles sont dotées d'un plateau en bois & bords biseautés en bois
massif naturel ou peint, toutes les surfaces métalliques sont en époxy et sont faciles a entretenir facile.

furmniture to
connect people
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